



Matériel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions
Procurement Hub –Ottawa / Centre d’approvisionnement – bureau d’Ottawa
200 Kent Street / 200, rue Kent
Ottawa (ON) K1A 0E6

30005185

4 December / Décembre 2023

Subject/ Object: INVITATION TO TENDER / DEMANDE DE PROPOSITION 30005185

ADDENDUM #2 / ADDENDA N°2

Further to the above- mentioned invitation to tender documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#2) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d’accompagnement de la demande de proposition susmentionné transmise à votre entreprise, l’Addenda (n° 2) est émis.

QUESTIONS AND ANSWERS:

Q1 : Can you confirm that the removal of pontoons, existing anchor blocks, chains and floats are excluded from this contract and will be carried out by someone else?

A1 : Yes, this work will be done by others.

Q2 : Can you confirm that removal of the existing gateway is excluded from this contract and will be carried out by others?

A2 : Yes, this work will be done by others.

Q3 : Is the installation of pontoons and lever arms on the new anchor blocks included in this contract and will be installed by the contractor?

A3 : No, this work will be done by others.

Q4 : The stone provided by DFO will be delivered directly to the Entry-Island near the work?

A4 : Yes, the stone will be delivered within the limits of Entry-Island Harbour.

Q5 : Will the materials provided by DFO be delivered directly to the Entry-Island near the work?

A5 : Yes, the materials will be delivered within the limits of Entry-Island Harbour.

QUESTIONS ET RÉPONSES:

Q1 : Pouvez-vous confirmer que le retrait des pontons, blocs d’ancrages existants, chaînes et flotteurs sont exclus de ce présent contrat et seront effectués par d’autres ?

R1 : Oui, ces travaux seront effectués par d’autres.

Q2 : Pouvez-vous confirmer que le retrait de la passerelle existante est exclu de ce présent contrat et sera effectué par d’autres ?

R2 : Oui, ces travaux seront effectués par d’autres.

Q3 : Est-ce que l'installation des pontons et des bras de levier sur les nouveaux blocs d'ancrage sont inclus à ce contrat et seront à poser par l'entrepreneur ?

R3 : Non, ces travaux seront effectués par d'autres.

Q4 : La pierre fournis par le MPO sera livrée directement sur l'Île-d'Entrée près des travaux ?

R4 : Oui, la pierre sera livrée dans les limites du havre de l'Île-d'Entrée.

Q5 : Les matériaux fournis par le MPO sera livrée directement sur l'iles d'entrée près des travaux ?

R5 : oui, les matériaux seront livrés dans les limites du havre de l'Île-d'Entrée.

**All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.
Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.**

Yours truly, / Veuillez agréer,

Florence Laurin
Contract Specialist / Spécialiste de passation des marchés
Procurement Hub / Centre d'approvisionnement